



EDITORIAL

El año 2019 se vislumbra como un año difícil para todos los venezolanos, la realidad que estamos viviendo nunca imaginamos vivirla, pero pese a las dificultades continuamos apostando por nuestro país con la esperanza de que muy pronto vendrán tiempos mejores que con lo aprendido sabremos valorar y cuidar para las generaciones futuras.

Particularmente la Facultad de Odontología de la Universidad Central de Venezuela desde marzo del 2018 hasta el inicio del 2do trimestre del 2019 se sumió en una debacle no solo presupuestaria, de diáspora estudiantil, profesoral, del personal técnico y de servicio sino que también sucumbió ante una crisis de agua nunca antes vista que afectó considerablemente el desarrollo de todas nuestras actividades clínicas, sin embargo pese al grave ahogo en el que nos hemos encontrado continuamos prestando atención a la población que acude a nuestra institución, seguimos investigando y formando el talento humano que el país requiere, demostrando ser competentes en lo moral, ético, académico y gerencial de nuestra profesión.

Para todas las Autoridades y el personal que laboramos en la Facultad sigue siendo una prioridad el brindar una enseñanza de calidad, estamos conscientes de la gran responsabilidad que tenemos y la que nos tocará asumir para entrenar y capacitar a la planta profesoral de relevo, tenemos la esperanza y la convicción de que ayudaremos en la reconstrucción de nuestro país desde el ámbito que nos corresponda, son muchos años de lucha que nuestra Facultad ha vivido y nunca ha sucumbido ni lo hará en estos momentos, aquí estamos y aquí seguiremos venciendo las sombras de la decidía, la ignorancia, la injusticia, luchando por todos y cada uno de los venezolanos, demostrando que unidos en pro de un bien común lograremos alcanzar, ver y vivir en la Venezuela que queremos.

No desfallezcamos ni perdamos la fe, sí podemos seguir adelante con optimismo, pues hemos demostrado con creces que somos capaces de sortear cuanto obstáculo se nos ponga en el camino para resurgir como un pueblo que valora y cuida su patrimonio cultural, moral, científico y humanístico.

Profra. Mildred V. Longobardi C.
Directora
Facultad de Odontología-UCV